



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Perusahaan Teknologi Energi Baru Tiongkok Tampil dalam Pameran di JIExpo Kemayoran



Prosesi pembukaan pameran China (Indonesia) Smart Transportation and New Energy Industry Expo.



Pameran diikuti oleh berbagai jenis subsektor industri.

JAKARTA (IM) - Sebanyak 38 perusahaan teknologi energi baru dan produsen kendaraan pintar ramah lingkungan asal Tiongkok turut meramaikan pameran bertajuk China (Indonesia) Smart Transportation and New Energy Industry Expo yang digelar selama tiga hari di JIExpo (Jakarta International Expo) Kemayoran, Jakarta, yang dibuka

pada Kamis (23/11). Pameran ini diikuti oleh berbagai jenis subsektor industri mulai dari transportasi ramah lingkungan berbasis listrik, teknologi logistik pintar, hingga manajemen pengisian daya listrik. "Perusahaan-perusahaan ini memamerkan teknologi mutakhir yang berkembang di Tiongkok," ungkap Wakil Ketua Umum De-

wan Promosi Perdagangan Internasional China di Indonesia Li Feng saat membuka pameran tersebut. Li Feng menambahkan, pameran ini sekaligus merayakan 10 tahun kemitraan strategis komprehensif antara Indonesia dan Tiongkok serta implementasi kerja sama yang berkualitas di bawah Inisiatif Sabuk dan Jalur Sutra (Belt and Road Initiative/ BRI).

Pameran juga diisi dengan sejumlah forum diskusi untuk menjajaki potensi kerja sama lebih lanjut antara kedua negara dalam bidang teknologi energi terbarukan. Salah satu peserta pameran, Hangzhou Top Mechanical and Electrical Technology, produsen sepeda listrik Freepath, berharap keikutsertaan mereka dalam pa-

meran ini membuka akses masuk ke pasar Indonesia. Bruce Cheng, general manager perusahaan itu, melihat potensi besar di Indonesia mengingat populasinya yang begitu besar dengan jutaan pengguna sepeda motor. Perusahaan lain yang turut berpartisipasi adalah Nantong Xinlijia, produsen kendaraan

listrik roda tiga untuk bidang transportasi. CEO Nantong Xinlijia Wang Shanshan melihat peluang besar di Indonesia karena pasarnya yang luas, sementara pelaku sektor kendaraan listrik roda tiga terbilang belum banyak. Perusahaannya masih dalam proses penajakan untuk membuka cabang di Indonesia. • idn/jhk

Tian Xia Taiji Quan 9 Jurus Ciptaan Adi Setiango Dipertandingkan di Malang Open Tournament Wushu

MALANG (IM) - KONI (Komite Olahraga Nasional Indonesia) Kota Malang menyelenggarakan Kejuaraan Wushu Tingkat Provinsi Jawa Timur, dan Malang Open Tournament Wushu, di GOR Ken Arok Kota Malang. Kegiatan yang digelar pada 15 - 19 November 2023 tersebut, diikuti 1.024 atlet dari 21 kabupaten/kota di Jawa Timur. Tujuannya menajaring atlet muda Wushu berprestasi, yang nantinya akan mengikuti pemusatan latihan di KONI Jawa Timur. Dalam gelaran tersebut, tak hanya mempertandingkan Wushu saja, melainkan juga Taiji Veteran, yang mempertandingkan seri Tianxia Taiji Quan 9 Jurus ha-

sil kompilasi dari Ketua Umum ATTI (Asosiasi Tianxia Taiji Quan Indonesia) Adi Setiango. Ada pun nomor Taiji Veteran yang dipertandingkan adalah jurus Taiji Quan 24 atau Taiji Jian 32, Taiji Quan 42 atau Taiji Jian 42, Taiji Kung Fu Fan, dan Tian Xia Chen Style Taiji 9. Sementara nomor pertandingan dibagi berdasarkan usia, yakni Veteran A usia 36 - 45, Veteran B usia 46 - 55, Veteran C usia 56 - 65, Veteran D usia 66 ke atas. Dalam kejuaraan tersebut,

ATTI menurunkan 43 atlitnya, dan berhasil mendapatkan 37 medali emas, 27 medali perak, serta 16

medali perunggu. Para atlit yang memenangkan pertandingan mendapatkan medali.

Tetapi khusus Tian Xia Taiji Quan 9 Jurus, para pemenang juga memperoleh bonus berupa uang tunai. Menurut Adi Setiango, Tian Xia Taiji Quan 9 Jurus merupakan kompilasi ciptaannya, yang berasal dari jurus Taiji Quan aliran Chen, yaitu aliran asal mulanya Taiji Quan. "Jurus ini jika dimainkan akan lebih berbobot, dengan power yang kuat dan sportif. Harapannya masyarakat lebih tertarik berolahraga Taiji Quan. Tidak hanya orang dewasa yang suka. Harapannya, muda mudi, remaja, hingga

anak-anak menyukai olahraga Taiji Quan," ujarnya, Jumat (24/11). Sementara bagi Kota Malang, ajang ini sebagai persiapan menyambut Porprov (Pekan Olahraga Provinsi) Jatim, pada tahun 2025 mendatang. Kepala Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Kota Malang Baihaqi mengatakan, Wushu merupakan salah satu olahraga andalan Kota Malang. Sehingga berbagai upaya harus dioptimalkan. Sementara Ketua KONI Jatim Muhammad Nabil mengatakan, bahwa selama ini atlet wushu dari Jawa Timur banyak mengukir prestasi membanggakan di tingkat Nasional. • anto tze



Panitia penyelenggara berfoto bersama Ketua Pengkot Wushu Malang Sutjipto Goenawan.



Para atlet ATTI penerima medali.



Foto pengurus dan atlet ATTI yang ikut berlaga.

CircularWear Binus University Sukses Gelar Kampanye #JanganBuangBaju



Seminar oleh Diena dan Clothes Swap Event.



Seminar dan Upcycling Event oleh Ayu Rifa.

JAKARTA (IM) - CircularWear, sebagai garda depan perubahan positif dalam industri fashion, baru saja sukses menggelar "Kampanye #JanganBuangBaju." Dalam upaya untuk menginspirasi perubahan positif dalam industri fashion serta mengajak masyarakat untuk berkontribusi pada keberlanjutan, acara ini menjadi langkah inovatif bagi pecinta fashion yang peduli lingkungan. CircularWear adalah tim dari Binus University, terdiri dari Nurlita Agustiningih, Jesslyn Cahyani Christija, Raiyen Dewi Kusuma, dan Victoria Elnathan Symphoni. Mereka berhasil mendapatkan pendanaan dari acara Voice of Youth Challenge, memperkuat dedikasi mereka untuk membawa perubahan nyata dalam dunia fashion. Dengan dukungan ini, CircularWear memimpin gerakan keberlanjutan, memberikan ins-

pirasi kepada masyarakat untuk mengadopsi praktik fashion yang lebih bertanggung jawab. Pada dua hari seminar, Dr. Diena Dwidienawati Tjiptadi (Head of program Business Management Binus@Bekasi) dan Ayu Rifa (Upcycling Expert dari Revup.id) menjadi pembicara utama yang membahas dampak Fast Fashion dan perlunya memperlambat laju industri tersebut. Seminar ini memberikan wawasan mendalam tentang konsep berkelanjutan dalam dunia fashion, mengajak peserta untuk merenungi peran mereka dalam mendukung keberlanjutan bisnis dan lingkungan. Acara Clothes Swap menjadi highlight pada hari pertama, di mana peserta dapat menyegarkan lemari pakaian secara gratis dengan membawa 1-5 baju bekas

layak pakai ke Binus Angrek, Ruang 505. Masing-masing baju dikurasi dengan seksama, memberikan kesempatan unik bagi peserta untuk membawa pulang pilihan hasil kurasi yang menarik. Semangat keberlanjutan terus bergelora pada hari kedua dengan Upcycling Event di Universitas Bina Nusantara Syahdan, Ruang 303 baju melalui Clothes Swap dan Upcycling Event. Sosialisasi

RevUp Community, memandu peserta untuk mengubah 2 baju bekas menjadi tas serut. Sebuah peluang belajar langsung untuk mendaur ulang pakaian bekas menjadi barang yang berguna dan gaya. Dengan keseruan dan semangat berkelanjutan, acara ini berhasil memberdayakan kembali 303 baju melalui Clothes Swap dan Upcycling Event. Sosialisasi

melalui media sosial meraih audiense sebesar 70.9k sejak Oktober 2023. "Acara ini bukan hanya tentang tukar-menukar pakaian atau daur ulang saja, tetapi juga tentang merayakan keberlanjutan. Kami mengundang semua orang untuk hadir, menyegarkan lemari pakaian mereka, dan bersama-sama menciptakan dampak positif," terang Nurlita Agustiningih, Ketua CircularWear, dalam siaran pers tertulis, Kamis (23/11). Semua orang diundang untuk hadir dan berpartisipasi. Kampanye ini bukan hanya pertukaran atau daur ulang pakaian, ini adalah langkah kecil yang dapat kita ambil bersama untuk mengurangi dampak lingkungan dari konsumsi fashion. Dengan demikian, CircularWear memandang ke depan dengan harapan bahwa acara ini menjadi awal dari gerakan besar menuju fashion yang lebih berkelanjutan. • kris



Seminar oleh Diena dan Clothes Swap Event.



Seminar dan Upcycling Event oleh Ayu Rifa.

Kenari Djaja Merayakan Pembukaan Outlet Terbaru di Kota Medan Sumatera Utara



KI-KA: Ar. Achmad Arianto, IAI, AA, Ir. Yanuar Mahdi, Hendra Sjarifudin, Rosilawati, S.sn, HDII dan Hendry Sjarifudin melakukan gunting pita peresmian outlet terbaru di kota Medan.



Outlet Kenari Djaja terbaru ini terletak di RX Lifestyle Avenue Unit 10 Jl. Gagak Hitam, Ring Road Kota Medan.

MEDAN (IM) - PT. Kenari Djaja Prima perusahaan yang bergerak di bidang jasa perlengkapan aksesoris pintu dan jendela baru saja meresmikan outlet terbaru di kota Medan, Sumatera Utara.

Outlet terbaru ini menjadi salah satu destinasi lengkap bagi masyarakat Medan yang sedang membangun rumah ataupun mencari kebutuhan kunci rumah.

Outlet Kenari Djaja terbaru ini merupakan outlet ke 11 yang terletak di RX Lifestyle Avenue Unit 10 Jl. Gagak Hitam, Ring Road Kota Medan resmi dibuka pada 23

November 2023.

Eksistensi ini merupakan bukti komitmen Kenari Djaja untuk memenuhi permintaan yang terus meningkat akan kebutuhan aksesoris pintu dan jendela berkualitas tinggi di kota Medan, Sumatera Utara.

Dengan memiliki konsep outlet yang modern, memungkinkan pelanggan untuk menjelajahi beragam produk seperti handle pintu, engsel, lockcase, cilinder hingga gembok dan tak ketinggalan Smart Door Lock yang bisa di dapat di outlet ini.

Pelanggan akan memiliki kesempatan untuk merasakan segala experience dari Kenari Djaja ditawarkan.

Selain itu Kenari Djaja juga berkomitmen untuk memberikan lingkungan belanja yang aman dan nyaman bagi pelanggan.

Dan dalam rangka kegiatan pembukaan outlet terbaru ini, Kenari Djaja menawarkan promosi eksklusif dan diskon terbatas, tentunya ini merupakan kesempatan bagi para pelanggan khususnya di kota Medan untuk mendapatkan produk handle

pintu atau pun smart door lock kekinian dengan harga yang cukup menarik.

"Kami sangat antusias untuk membuka outlet terbaru di kota Medan, karena melihat pasar khususnya pembangunan di kota Medan yang cukup tinggi. Kami berkomitmen untuk selalu memberikan produk dan jasa terbaik yang tersedia. Outlet Medan ini merupakan suatu peristiwa yang bermakna bagi perkembangan perusahaan kami, dan kami berharap dapat menjadi bagian integral bagi para arsitek, developer dan kon-

traktor juga masyarakat Medan," ucap Hendry Sjarifudin selaku Director Sales & Marketing saat ditemui di acara kegiatan tersebut.

Prosesi peresmian dihadiri Ketua IAI Sumatera Utara Ar. Achmad Arianto, IAI, AA, Ketua Inkindo Sumatera Utara Ir. Yanuar Mahdi, President Director Kenari Djaja Hendra Sjarifudin dan Ketua HDII Sumatra Utara Rosilawati, S.sn, HDII.

Tentang Kenari Djaja

Kenari Djaja merupakan entitas bisnis usaha yang menyediakan

produk partisi pintu, kunci pintu, kunci jendela, serta aksesoris pintu lainnya.

Berdiri sejak tahun 1965, Kenari Djaja mampu memberikan pilihan produk-produk terbaiknya dalam kebutuhan aksesoris pintu dengan kualitas terbaik dan jaminan produknya yang terbaik.

Lewat apa yang dihidirkannya tersebut, kini produk dari Kenari Djaja telah dikenal secara luas di seluruh Indonesia dan telah dipercaya oleh para pelanggan dan mitra bisnisnya selama lebih dari 5 dekade. • kris

Tim Angklung Paguyuban Meizhou Indonesia Rayakan Hari Angklung Sedunia



Tim Angklung Paguyuban Meizhou Indonesia.



Penonton dan tim juri lomba menyaksikan penampilan tim Angklung Paguyuban Meizhou Indonesia.



Penampilan tim Angklung Paguyuban Meizhou Indonesia.



JAKARTA (IM) - Dalam rangka melestarikan budaya, sekaligus memperingati ditetapkan

kannya Angklung sebagai Warisan Budaya Tak Benda oleh UNESCO pada 16 Nopember

2010, Perkumpulan Angklung Paguyuban Meizhou Indonesia yang dipimpin Jeanny mengada-

kan performance memeriahkan perayaan Angklung Days pada Sabtu (18/11).

Peringatan Angklung Days bertajuk Angklung Mendunia, Kita Lestarkan Dan Giatkan

Pelestariannya, diwujudkan dengan penampilan tim angklung dalam sesi babak semifinal semi final lomba nyanyi dan semi final piala Melodi Musim Semi 2024 yang berlangsung di kantor Sekretariat PHIS (Perhimpunan HAKKA Indonesia Sejahtera), Jalan Batu Tulis, Jakarta Pusat.

Penampilan Angklung Paguyuban Meizhou tampil secara live steaming dan masuk dalam Youtube tim angklung Paguyuban Meizhou Indonesia. Mereka membawakan lagu Manuk Dadali, Ye Lai Siang dan Da Di Hui Cun (lagu Imlek).

Suguan menarik dari tim angklung Paguyuban Meizhou ini diapresiasi oleh para penonton yang menyaksikan babak semi Final lomba nyanyi Piala Melodi Musim Semi 2024. • bam

PUIPT Center Unair Jalin Kerja Sama dengan Sing Health IPSQ Singapore



Prosesi penandatanganan MOA antara PUIPT Unair dengan IPSQ Singapore.

SURABAYA (IM) - Pusat Riset Keselamatan Pasien Universitas Airlangga (PUIPT Center Unair), menggelar 1st International Symposium on Patient Safety and Quality, di Surabaya, Senin (20/11).

Dalam kesempatan itu, PUIPT Center Unair juga menjajaki kerja sama dan menandatangani MOA (Memorandum of Agreement), dengan IPSQ (Institute for Patient Safety and Quality) Singapore, yang di bawah naungan Sing Health.

Pertemuan kedua pihak, dihadiri Center of Excellence for Patient Safety and Quality PUIPT Center Unair Inge Dhamanti SKM MKes MPH PhD. Serta Prof Tan Kok Hian, selaku Group Director and Senior Associate Dean of Sing-Health Institute for Patient Safety and Quality Singapore.

Dalam sambutannya, Inge menjelaskan bahwa PUIPT Unair merupakan PUIPT pertama, yang

fokus pada mutu kesehatan dan keselamatan pasien.

"Kerjasama ini telah terjalin sejak 2022. Dan pihak IPSQ Singapore, bersedia untuk mendampingi dan memberikan dukungan kepada Unair untuk menjadi Center of Excellence yang bermutu," ujarnya.

"Kami melihat IPSQ Singapore memiliki pengalaman yang mumpuni, dalam hal kesehatan dan keselamatan pasien. Hal ini menjadi peluang bagi Unair, untuk belajar dari IPSQ di Singapore," ungkapnya.

Alumni La Trobe University itu melanjutkan, kerjasama PUIPT Unair dan IPSQ Singapore, akan berfokus pada kerjasama di capacity building.

Guna mengembangkan kualitas tenaga kesehatan dan medis, riset serta transform teknologi.

"Selain dengan IPSQ Singapore, kami juga bekerja sama dengan Emergency Care Research Institute

(ERCI) US. Dimana, ERCI merupakan salah satu organisasi ternama di US, yang juga fokus kepada keselamatan dan kesehatan pasien. Mereka juga menjadi salah satu organisasi resmi, yang mendapatkan izin untuk memberikan audit alat penunjang kesehatan," tambahnya.

Inge berharap, dengan simposium internasional pertama ini, dapat menjadi langkah untuk memajukan Indonesia dalam keselamatan dan kesehatan pasien.

Selain itu, PUIPT Unair akan melakukan langkah strategis, guna meningkatkan mutu keselamatan dan kesehatan pasien.

"Harapannya, usaha dan kerja keras kami saat ini, dapat mengubah kualitas keselamatan dan kesehatan pasien di Indonesia, baik di nasional dan internasional. Serta tidak kalah dengan negara maju lainnya," pungkasnya. • anto tze